

Вестник Московского университета

научный журнал

Основан в ноябре 1946 г.

Серия 5

ГЕОГРАФИЯ

Издательство Московского университета

№ 2 • 2020 • МАРТ–АПРЕЛЬ

Выходит один раз в два месяца

СОДЕРЖАНИЕ

Теория и методология

Александрова А. Ю. Изменения туристского геопространства в эпоху всеобщей мобильности	3
Болысов С. И., Неходцев В. А. Концепция субрельефа – рельефа подземных полостей	13
Горбаченко Е. В. Эмпирическая модель изменчивости компонентов радиационного баланса подстилающей поверхности	23

География и экология

Эдельштейн К. К., Гречушкина М. Г., Гончаров А. В. Влияние изменчивости погоды на биопродуктивность Можайского водохранилища	36
Гизатуллин А. Т., Алексеенко Н. А., Моисеева Н. А. Использование данных дистационного зондирования для предупреждения возгораний торфоразработок	45

Региональные исследования

Чучкалов А. С., Алексеев А. И. Эффект колеи в эволюции сельских населенных пунктов Республики Марий Эл	53
Аверкиева К. В. Участие горожан в развитии сельской местности: гостевые дома на Русском Севере	66
Тихоцкая И. С., Боратинский В. И. Типология городских зон занятости в Японии	73
Мороз Е. А., Зарайская Ю. А., Сухих Е. А., Соколов С. Ю., Ермаков А. В., Абрамова А. С. Рельеф и строение верхней части осадочного чехла в районе свода Федынского по акустическим данным	82
Солодянкина С. В., Знаменская Т. И., Вантеева Ю. В., Опекунова М. Ю. Экспериментальные исследования ветровой и водной эрозии в степных ландшафтах Приольхонья	92
Артамонов Ю. В., Скрипалева Е. А., Никольский Н. В. Внутригодовая изменчивость поля температуры в Арктическом бассейне	100

Краткие заметки

Слука Н. А., Кузовлев С. С. Современный образ Парижа в русскоязычном сегменте интернета	110
Агирречу А. А. Студенческие учебные практики в первые десятилетия кафедры экономической географии СССР географического факультета МГУ	115

CONTENTS

Theory and methodology

Aleksandrova A. Yu. Changes of touristic geo-space in the epoch of universal mobility	3
Bolysov S. I., Nekhodtsev V. A. Concept of subrelief–relief of the underground cavities	13
Gorbarenko E. V. Empirical model of variability of the radiation balance components on the Earth's surface	23

Geography and ecology

Edelshtein K. K., Grechushnikova M. G., Goncharov A. V. Influence of weather variability on the productivity of water reservoir Mozhaisk.....	36
Gizatullin A. T., Alexeenko N. A., Moiseewa N. A. Using remote sensing data to monitor peat field fires	45

Regional studies

Chuchkalov A. S., Alekseev A. I. The track effect in the evolution of rural settlements in the Republic of Mari El	53
Averkieva K. V. Participation of urban dwellers in the countryside development: rural guesthouses in the Russian North	66
Tikhotskaya I. S., Boratinsky V. I. The typology of urban employment areas in Japan	73
Moroz E. A., Zarajskaya Yu. A., Sukhikh E. A., Sokolov S. Yu., Emakov A. V., Abramova A. S. Relief and structure of the upper part of sedimentary cover in the area of the Fedynsky Rise according to acoustic data	82
Solodyankina S. V., Znamenskaya T. I., Vanteeva Yu. V., Opekunova M. Yu. Experimental studies of water erosion and deflation in steppe landscapes of the Priol'khonie	92
Artamonov Yu. V., Skripaleva E. A., Nikolskii N. V. Intra-annual variability of temperature field in the Arctic basin	100

Short communications

Sluka N. A., Kuzovlev S. S. Actual image of Paris in the Russian-speaking segment of Internet	110
Aguirrechu A. A. Practical training of students in the first decades of the Department of Economic Geography of the USSR at the MSU Faculty of Geography	115